

Message de Laurent Billès-Garabedian (X 1983), Président de l'AX

Chers camarades,

Ce fut un plaisir pour moi d'échanger avec vous, avec ce lien particulier de 30 ans d'écart entre la 53 et la 83.

J'espère que j'ai pu vous apporter un éclairage sur ce qu'est l'école aujourd'hui et les immenses défis auxquels elle est confrontée.

Cela m'a permis aussi, au-delà du plaisir de voir une promotion jaune si dynamique, de recueillir vos idées à travers des échanges très intéressants sur les options pour avancer.

Je reste toujours à votre disposition pour tout échange.

Respectueusement et très amicalement

Laurent